



Estreno absoluto, en todas las localidades del Consorcio

Psssh..., último montaje de VOL-RAS

Los días 9 y 10 de mayo, el nuevo espectáculo de VOL-RAS *Psssh...*, se representará como «estreno absoluto» en el Auditorio Municipal de Albacete.

Posteriormente, esta obra podrá verse en Villarrobledo, Hellín y Almansa, los días 19, 28 y 30 de mayo, respectivamente.

Las funciones están programadas por la Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y organizadas por Cultural Albacete.

LOS actores **Joan Cuso**, **Joan Faneca** y **Joan Segales**, bajo la dirección de **Pep Cruz**, escogen esta vez como tema central del espectáculo «la salud» e intentan reflejar, desde un ángulo humorístico, la actitud de la gente ante problemas cotidianos como el miedo a la enfermedad, el dolor, las reacciones paciente-médico, entre pacientes, entre médicos, etc. Ellos mismos subrayan: «Un optimista decía: “¡Todos estamos enfermos. La salud es un estado transitorio entre dos enfermedades!”».

Para Shakespeare el mundo era un gran teatro, para Wesker el mundo era una gran cocina, para nuestro optimista el mundo debe ser un hospital general.

En “*Psssh...*” no hemos querido hacer solamente una parodia del sistema sanitario, con sus deficiencias crónicas (falta de camas, listas de espera, deshumanización, colas, errores, desinformación, etc., etc.). Hemos querido reflejar también con una visión irónica, los tics, el comportamiento, los problemas cotidianos, la soledad, las manías, la falta

de solidaridad, o sea, todas esas “virtudes” que adornan la persona humana y que en determinadas circunstancias se hacen más patentes.

Y es que en esa especie de grandes laberintos, en esas nebulosas de batas, puertas, nombres extraños, camas, pasillos, ascensores, zonas prohibidas, etc., se producen todas las bajezas y grandezas humanas, pero también se producen la comicidad y el ridículo más escandaloso.

P.-Por favor, ¿podría indicarme...?

R.-*Psssh...*»